

4月9日（金）入学式 「校長先生のお話」

1年生のみなさん ご入学おめでとうございます。

みなさんはきっと今日の日が来るのを「まだかな」「あと何日」と指折り数えていたことでしょう。

今日からみなさんも新松戸西小学校の仲間になりました。

先生方やお友達、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんたちと一緒に楽しい学校生活をスタートしましょう。

今年もコロナウイルスに負けないように、3密は避けて、ソーシャルディスタンスに気をつけ、よく手を洗って生活をしていきましょう。

さて、入学に当たって2つお話をします。

1つ目は、「お友達と仲良く」です。

仲よくするには、先に挨拶するといいですよ。あいさつは心を開きます。

そしていじめはしないで、人に親切にしましょう。誰とも仲良く遊び、友達の良いところをたくさん見つけましょう。お友達もきっとみなさんの良いところを見つけてくれます。

（教頭先生が笑顔の旗を掲げる。）

これは、去年の1年生一人一人に書いてもらった笑顔の旗です。「みんなが笑顔の新西小」が学校の目標です。みなさんにも笑顔を描いてもらって、校長室の前に貼りたいと思います。

2つ目は、学校はお勉強をするところです。国語や算数だけでなく体育、生活科、道徳もあります。人間関係も勉強です。自分で進んで学ぶ楽しさを味わってほしいです。進んで学べるようになると勉強が楽しくなります。

さて、保護者の皆様、お子様の入学おめでとうございます。お子様の晴れの姿に感慨もひとしおのことと存じます。

本日より、大切に育ててこられたお子様をお預かりいたします。お子様一人一人の良さや可能性を伸ばせるよう新松戸西小学校教職員一同全力で取り組んでまいります。6年後の晴れの卒業式まで変わらずご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

また、本日はご参列ができませんでしたが、多数の来賓の皆様や地域の皆様、幼稚園、保育所の皆様よりメッセージをいただいております。心よりお礼申し上げます。

結びになりますが、子どもたちの健やかな成長のためには、ご家族、地域の方々のお力添えを欠くことはできません。新松戸西小学校のすべての子どもたちのために、それぞれのお立場からご尽力いただけますことを改めてお願い申し上げます。

令和3年4月9日 松戸市立新松戸西小学校 第15代校長 吉田 隆